

# 27 % des familles avec enfant(s) sont monoparentales

Insee Analyse Corse n°24, 14 février 2019

En 2015, 12 400 familles monoparentales résident en Corse. Elles représentent 27 % des familles avec enfant(s), soit une part parmi les plus élevées des régions de France de province. De plus en plus nombreuses, elles accueillent 25 % des enfants de moins 25 ans de la région. Elles sont composées d'enfants et de parents plus âgés que chez les couples avec enfant(s) et sont aussi de plus petite taille. Les mères en assurent généralement la charge. Plus présentes sur le marché du travail que celles en couple, elles sont toutefois plus souvent au chômage, moins diplômées et surreprésentées parmi les employés. Ces familles sont ainsi davantage exposées aux difficultés financières, de logement et de mobilité. De fait, elles résident en majorité dans les pôles urbains d'Ajaccio et de Bastia où l'offre en logement social et en commerces et services est plus développée qu'ailleurs.

**12 400** familles monoparentales en Corse



dans 81 % des situations c'est la mère qui assure la charge familiale

**18 000** enfants de moins de 25 ans vivent dans une famille monoparentale soit un sur quatre



**30 %** des personnes en famille monoparentale vivent sous le seuil de pauvreté

## Sous embargo jusqu'au 14 février 12h